

- ▶ Política
- ▶ Nacionales
- ▶ Locales
- ▶ Deportes
- ▶ Espectáculos
- ▶ Economía
- ▶ Internacionales
- ▶ Negocios
- ▶ Finanzas
- ▶ Actualidad

Secciones

- Tema del Día
- En Defensa del Consumidor
- De vuelta y media
- A Punto
- Hora Cinco
- Pulso
- Empresarial
- Entrometidas
- Ronda Deportiva
- Noticias en audio
- Mi casa, Tu casa
- Artículos de opinión
- Luis Bambarén
- Columnistas
- Multimedia

Nosotros

- Quiénes Somos
- Misión
- Visión

Locales



Realizan marcha exigiendo penas severas para violadores

| CPN RADIO 25 ago| Escolares y profesores de diversos colegios estatales se movilizaron hacia el Parlamento Nacional, en el Centro de Lima, para exigir penas más severas para los violadores.

Antes, los manifestantes entregaron un memorial a las autoridades judiciales, demandando castigo para el sujeto que asesinó a un menor en el distrito de Puente Piedra.

La congresista Julia Valenzuela, quien acompañó a las personas que se movilizaban, pidió a las autoridades pertinentes sensibilizarse, así como actuar con celeridad en el debate sobre la modificación del Código Penal, para sancionar ejemplarmente a gente indeseable.

***Última actualización 14:59**

Prohibida su reproducción total o parcial sin la autorización de los editores